



# レインボーだより

## ○園長より○

謹んで新春の喜びを申し上げます。旧年中は、皆さんに多くのご支援ご協力を賜り御礼申し上げます。

さて、今年は午年「午」は、餅をつく道具「杵」に由来し、上下に交差する様子を表し、1日を12の刻に分けた際の真昼（12時頃）を「午の刻」と呼び、「正午」・「午前」・「午後」の語源となりました。午年の特徴は午の様子から、躍動感・行動力・前進・飛躍・幸運の象徴となっています。著しい成長を遂げる子どもたちにとって、素晴らしい年になる予感がします。

今年度も残り3か月となります。子どもたちの笑顔があふれる毎日になるよう保育に取り組んで参ります。子どもたち、保護者の皆様にとって幸多き1年になりますことを願っております。

園長 執行信博

2026年1月1日 社会福祉法人 健翔会 レインボー保育園

〒841-0014 鳥栖市桜町1434-1 Tel 0942-84-0120

ホームページ <http://www.kensyoukai.or.jp> 発行責任者 執行 信博

## ○1月行事予定○



- |        |         |
|--------|---------|
| 5日(月)  | 通常保育開始  |
| 20日(火) | 食育(にじ2) |
| 21日(水) | 食育(にじ2) |

〈布団交換日〉(布団リース利用者) 7日・21日



## ○あかぐみ○

＼あけましておめでとうございます／

今年も色々な刺激を受けて心身共に健やかに成長し笑顔あふれる素晴らしい年になりますように☆本年もどうぞよろしくお願ひいたします。  
毎朝、ドアが開く音でお友だちが登園したことに気が付くと嬉しそうに受け入れ室に向かい挨拶をしたり、手を握ったりツンツンと優しくつづいたり、微笑ましい姿が増えています♡

保育士 坂本 遥奈



## ○にじ1くみ○

新年明けましておめでとうございます。

新しい一年が皆様にとって良い年でありますようお祈り申し上げます。今年も宜しくお願ひ致します。

にじ1組で過ごすのも残り3ヶ月となりました。今まで自分の事で精一杯だった子ども達が、困っている子や泣いている子に話しかけたり、頭をなでなでしてあげたりする姿に成長を感じています。残りの日々も子ども達の成長を見守りながら一日一日を大切にしていきたいと思います。

保育士 佐々木裕美



## ○にじ2くみ○

あけましておめでとうございます。

先月は12月とは思えないほどの暖かさで、戸外に出ると「鬼ごっこしよう！」「かくれんぼしよう！」と元気いっぱいに走り回る子どもたちの額には汗がにじんでいました。室内ではスノーブロックに夢中になる姿。長く繋げて電車を作ったり、組み合わせてバイクや飛行機を作ったり、女の子はティアラやブレスレット、ネックレスを作ってもらい、自分でも真似して作ろうとする姿が見られました。また、お世話コーナーでは自分たちの経験を思い出し「つぎのかたどうぞ～♪」「お薬出しておきます。」とお医者さんごっこを通して友だちと関わる姿が見られました。あっと言う間の一年で、にじ2組のお部屋で過ごすのも残り3か月となりました。身の回りのことを自分で行いたい！という意欲の高い「にじ2の子どもたち」階段の上り下りに、衣服の着脱、手洗いもあっという間に出来るようになりました。子どもたちの成長を感じながら残りの日を楽しく過ごしていきたいと思います。 保育士 肥山和代



駐車場は譲り合ってご利用下さい。送迎の際には、必ずお子様の手をつなぎ、車には十分ご注意下さい。

